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Download Tiny Scanner – PDF Scanner App Apk / App für PC,Laptop,Windows 7,8,10. 

 Wir bieten an Tiny Scanner – PDF Scanner App 4.1 APK Datei für Android 4.0+ und up.

Tiny Scanner – PDF Scanner App is a free Business app.

It ‘s einfach herunterzuladen und auf Ihrem Handy zu installieren.
 Please be aware that We only share the original and free pure apk installer for Tiny Scanner – PDF Scanner App 4.1 APK ohne Modifikationen. 

 Die durchschnittliche Bewertung ist 4.70 aus 5 Sterne auf Plays.

If you want to know more about Tiny Scanner – PDF Scanner App then you may visit Appxy support center for more information 

 Alle Anwendungen & nur Spiele sind für zu Hause oder den persönlichen Gebrauch. Sollte ein apk Download Ihr Urheberrecht verletzt,

bitte kontaktieren Sie uns. Tiny Scanner – PDF Scanner App is the property and trademark from the developer Appxy. 

 Tiny Scanner is a little scanner app that turns android device into a portable document scanner and scan everything as images or PDFs.

With this pdf document scanner app you can scan documents, Fotos, receipts, reports, or just about anything. This pdf document scanner app is lightning fast and gorgeously designed for both phone and tablet.

IS THAT A SCANNER IN YOUR POCKET?

Tiny Scanner is a pdf document scanner app that turns your mobile into a portable scanner. Scans are saved to your device as images or PDFs. Name and organize your scans into folders, or share them by:

– Email
– Dropbox, Evernote, Google Drive, OneDrive or Box
– Wifi directly to your computer

Diese document scanner app has all the BIG features you need:

* Scan in color, Graustufen, or black & Weiß
* Can be used in office, school, home and anywhere else you want
* Page edges are detected automatically
* 5 levels of contrast for crisp monochrome texts
* Set page sizes for PDF (Letter, Legal, A4, und mehr)
* Thumbnail or list view, Sortieren scans by date or title
* Tiny Scanner is optimized to run very fast.
* Quick search by document Titel
* Protect your documents with a passcode
* Universal – a single app that works on phone and tablet too!

GOT QUESTIONS? CAN\’T FIGURE OUT HOW TO DO SOMETHING?
If you have any problem about this scanner app please Email us at [Email geschützt], and we’ll help you figure it out.

Folge uns auf Twitter: @Appxy_official
Like uns auf Facebook: Appxy
Follow us on Google+: Appxy





Ausführung: 4.1

Dateigröße: 12.14MB

benötigt: Android 4.0+

Paketnamen: com.appxy.tinyscanner

 Entwickler: Appxy 

Aktualisierte: Juli 02, 2019

 Preis: Kostenlos 

Bewertung 4.70 Sterne - basierend auf 352223 Bewertungen






   APK herunterladen 
Just Download Tiny Scanner – PDF Scanner App  Apk Latest Version For PC,Laptop,Windows-7,8,10, Xp Jetzt!
To Download Tiny Scanner – PDF Scanner App App For PC,Benutzer müssen einen Android-Emulator wie MuMu Player installieren.
Mit MuMu-Player,you can Download Tiny Scanner – PDF Scanner App App for PC version on your Windows 7,8,10 und Laptop.
How to Play Tiny Scanner – PDF Scanner App on PC,Laptop,Windows

1.Laden Sie den MuMu Player Android Emulator herunter und installieren Sie ihn. Klicken Sie "Laden Sie den MuMu-Player herunter" herunterladen.

2.Führen Sie den MuMu Player Android Emulator aus und melden Sie sich im Google Play Store an.

3.Open Google Play Store and search Tiny Scanner – PDF Scanner App and download,

Oder importieren Sie die APK-Datei von Ihrem PC in MuMu Player, um sie zu installieren.
4.Install Tiny Scanner – PDF Scanner App for PC.Now you can play Tiny Scanner – PDF Scanner App on PC.Have fun!




   Laden Sie den MuMu-Player herunter 
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Über Gamebra.com
Willkommen bei Gamebra.com,die Quelle von komprimierten PC-Spielen hoch und Apps apk kostenloser Download für PC.This einer der besten Orte auf der Web ist es, neuen PC / Laptop Spiele und Anwendungen kostenlos zu spielen 2019!Unsere Spiele sind lizenziert Premium Vollversion PC Games.You Anwendungen und Spiele für Windows herunterladen 10, Windows 8, Windows 7, Windows Vista, und Windows XP.All unserer kostenlosen Download-Spiele und Apps apk sind 100% frei von Malware und viruses.Play unsere große kostenlose Spiele und Anwendungen auf Ihrem Desktop-PC und Laptop sowie Netbooks und Windows Tablet PC.Download kostenlose Apps online.Apps für PC frei und sicher download.Download die neueste Version Anwendungen apk-Spiele PC Windows 7,8,10, Xp und Laptop.
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Neuen Account Registrieren

 Nutzername 
 Email 
 PasswortMinimum 6 Symbole 
 Passwort bestätigen 
  Anmelden
						


Hast du schon ein Konto? Anmeldung




Anmeldung

 Nutzername 
 Passwort  Passwort vergessen?
  Erinnere dich an mich
  Anmeldung
					


Sie haben kein Konto haben? Anmelden




Passwort zurücksetzen

 Benutzername oder E-Mail-Adresse 
  Bekomme ein neues Passwort
					


Hast du schon ein Konto? Anmeldung
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